



## Trait d'union n° 22 – Janvier, février, mars 2026

Les Amis de la Croix Glorieuse de Dozulé

28, Route de l'église – St Jouin

<https://dozule-1980-1ereassociation.fr>



# « Mon Père dont la bonté est infinie veut sauver l'humanité qui est au bord de l'abîme par cet ultime message, il faut vous préparez »...

35ème et 44<sup>ème</sup> apparitions : début et fin de la neuvaine des promesses

Notre année 2025 a marqué l'anniversaire de la « **merveilleuse neuvaine** » faite par Madeleine avec Jésus et ce Trait d'Union est dans la continuité des Traits d'Union précédents,

« **Méditez dans votre cœur...** » 44<sup>ème</sup> apparition

C'est ce que nous avons fait chaque 1<sup>er</sup> vendredi du mois du mois d'avril au mois de décembre, avec chacune des promesses données par Jésus à l'humanité.



Nous entrons dans les premiers moments de cette nouvelle année. La fin de l'année 2025 aura été riche en événements avec la décision du Vatican et le décret de Mgr Habert.

Nous ne reviendrons pas sur les éléments qui appuient la non-reconnaissance du Message de Jésus par l'Eglise Catholique. Elle a fait ce choix.

Pour nous, il est important de parler du **contenu du Message** auquel nous sommes liés depuis 1980 et de **Madeleine Aumont en qui nous avons toute confiance**. Nous insisterons donc sur ce qui n'est pas mentionné dans les décisions actuelles de l'Eglise Catholique.

### Comment se préparer ?

**Amour, Cœur, Bonté** : ces mots reviennent si souvent dans le message de Jésus.

Quand Il s'adresse à Madeleine : « **Auriez-vous la bonté de ...** », « **Ayez la bonté de...** », « **Voulez-vous avoir la bonté de ...** »

La bonté vient du cœur. La bonté authentique est l'expression spontanée de la Vie quand elle ne rencontre pas le barrage du mental, de l'égo. On exécute juste ce qui est conforme à la Présence.

La vie elle-même est bonté quand on est aligné avec le courant de la Vie. Quand nos paroles, nos actes et nos pensées sont en accord avec notre aspiration spirituelle. Tout devient Sacré, équilibré ; ouvrir son cœur c'est donc permettre à la Présence divine de nous habiter, c'est être prêt à accueillir l'Amour de Jésus.

Notre cœur est bien notre sanctuaire intérieur ; c'est le chemin de transformation, de purification qui permet l'alignement et l'harmonisation de l'être humain et le conduit à goûter une Paix intérieure et stable que Madeleine ressentait :

**« Jésus est toujours présent dans mon cœur »**

Ce cœur à cœur divin est à la portée de chacun car la petite flamme divine qui brille au plus profond de chacun de nous ne demande qu'à grandir.

« *Comme la rose est faite pour s'ouvrir, s'épanouir, donner son être et son parfum gratuitement, la conscience, le cœur humain est fait pour s'ouvrir, s'épanouir, se donner gratuitement, gracieusement* » nous rappelle Jean-Yves Leloup.

Tournons-nous vers notre intérriorité en nous souvenant des paroles de St Augustin : « *Et voici que Tu étais au-dedans et moi au dehors... Tu étais avec moi et moi je n'étais pas avec Toi... Tu as appelé, Tu as crié et Tu as mis fin à ma surdité* ».

Deux ans de silence de Jésus après la neuvaine des promesses. Mais pas que.... St Michel intervient et s'adresse à un laïc Gérard Cordonnier qui, après une demande de l'Abbé L'Horset, se présente à Dozulé en 1976. « **Vous qui avez accueilli le Message avec tant d'Amour...** » (45<sup>ème</sup>).

Cet accueil favorable du message et ces 2 apparitions, 45<sup>ème</sup> et 46<sup>ème</sup> qui nous ont été confiées par Madeleine en 1981, dérangent et seront par la suite, en 1996, effacées ou niées dans les 2 ouvrages admis par l'évêché. Dans ses cahiers, en janvier 1976, après la 44<sup>ème</sup> apparition, Madeleine dit que « **L'église est chargée de reconnaître le Message** ». En 1981, elle a ajouté lors de nos échanges : « **Ce qu'elle refuse de faire** ». Dans son ouvrage, l'Abbé L'Horset, lui, reniera l'origine divine de ces 2 apparitions. Il s'en est suivi tout un débat sur le nombre d'apparitions dans le Message, dans lequel nous ne voulons pas entrer ici.

### **La résurrection des esprits ...L'humanité est au bord de l'abîme...**

Poursuivons sur ces éléments qui ne sont pas mentionnés dans les derniers écrits du Vatican et de Mgr Habert.

En premier lieu, la question de la « **Résurrection des Esprits** ». Jésus dit à la 31<sup>ème</sup> apparition soit à la fin de la 2<sup>ème</sup> partie du Message : « **Le temps est venu où Je dois ressusciter les Esprits** ». Les Esprits des hommes se sont donc endormis. « **L'Esprit est ignoré, affamé, silencieux** » dit Lucile Houssin dans ces dernières parutions. Par-contre l'intellect est dominant. Il est responsable de la civilisation mondiale actuelle. « *Civilisation coupée des rythmes vivants de l'Ame* » dit encore l'autrice. Toutes les structures de cette civilisation écrasent l'être humain au lieu de le servir. L'être profond de l'homme aspire à

une autre réalité, à communier avec le Vivant et le Spirituel. Cela crée une tension qui est une épreuve pour que l'humain évolue et invente une nouvelle civilisation. Jésus dans son Message donne des moyens simples pour se repentir c'est-à-dire retrouver la Voie-x de l'Esprit.

Tous ceux qui ont ressenti, en pratiquant la spiritualité de leur choix, calme, sens, vérité et profondeur peuvent en témoigner. C'est cela que Jésus confie à Madeleine : Il lui permet d'accéder à l'état d'Union dont elle témoigne : «...**une Joie intérieure me posséda...je sentais une présence qui n'était pas de ce monde, une présence spirituelle...** ». Jésus dira d'ailleurs : « **Vous êtes le signe vivant de Mon Amour** ».

Pour atteindre la résurrection de nos Esprits, Jésus nous donne quelques gestes simples à accomplir en Esprit et en Vérité.

Tout cela concerne l'humanité qui ne peut être en Paix si elle ne connaît pas le cœur du Message, au risque de **sombrer dans l'abîme** (41 et 44<sup>ème</sup> apparition). Notre attention a été récemment attirée par quelques phrases d'un ouvrage : « **La prédominance de la pensée n'est rien d'autre qu'une étape dans l'évolution de la conscience. Il nous faut passer à l'étape suivante de toute urgence. Sinon le mental nous anéantira** ». Si on reprend les termes du Message de Jésus : **Satan domine le monde, l'humanité peut se détruire en quelques instants**. Notre mental déchaîné et sans limite, c'est Satan à l'œuvre. Si on fait le lien avec ce qui se fait jour actuellement, ne s'agit-il pas là de la catastrophe annoncée ? C'est à notre avis de celle-ci dont Jésus parle : l'endormissement de nos Esprits. La pensée, le mental, doivent être remis à leur place, celle du serviteur de l'Esprit sinon la déraison calculatrice, analytique s'empare du monde.

Au contraire, la « **folie du Message** » que Jésus nous dit d'écouter est d'un tout autre ordre. Il s'agit de prendre un risque non calculé pour ouvrir un futur que nous ne connaissons pas.

Les doctrines savantes ou mêmes les prophéties d'un autre temps sont dépassées.



### Hommage à Madeleine Aumont

Madeleine Aumont qui connaît cette Paix de l'Esprit en témoigne avec une pureté confondante. Jésus dit qu'elle est « **le reflet de Son Amour** » : ses réflexions, son regard sur le monde et sa façon d'être... nous font entrevoir ce que devrait être pour chacun d'entre nous la résurrection de l'Esprit. C'est en méditant tout cela que le chemin peut s'ouvrir.

Lorsque l'on est en lien avec l'Esprit, on trouve la Paix et la Joie. Madeleine dès 1971 parle de sa propre Résurrection.

Le 27 janvier 2026, cela fera 10ans que Madeleine nous a quittés dans sa 92<sup>ème</sup> année à 4h30 du matin. La cérémonie religieuse de son passage de la terre au ciel, en l'église de Dozulé fut très belle, pleine d'Amour, de légèreté et de Joie Spirituelle...

Au-delà de notre monde qu'elle demeure dans l'Amour éternel de Jésus de Nazareth, le Fils de l'homme ressuscité !

**Lors du 28 Mars 2026, nous renouvellerons notre hommage à **Madeleine Aumont** qui a été choisie pour transmettre la Message de Jésus**

### A méditer :



*Si la lumière est dans ton cœur,  
tu trouveras toujours ton chemin.*

*RUMI, poète persan*

**Pour poursuivre la réflexion...**

- « **Dozulé, Message unique, définitif et ultime de Jésus à Madeleine Aumont** » - Les Amis de la Croix Glorieuse de Dozulé – 2024 – commande possible sur notre site internet.
- « **Cahier, journal intégral des apparitions de Jésus à Dozulé** » - Madeleine Aumont – éd FX de Guibert – 1996 – commande possible sur notre site internet
- « **Dozulé, récit inédit du premier témoin** » - Abbé Victor L'Horset- éd FX de Guibert – 1996 – commande possible sur notre site internet
- « **Le pouvoir du moment présent** » - Eckart Tolle – éd J'aime lire - 1999
- [https://www.facebook.com/lulumineusebelight/?locale=fr\\_FR](https://www.facebook.com/lulumineusebelight/?locale=fr_FR) – Lucile Houssin- parution 6 janvier 2026
- « **Graine de conscience** » - Jean-Yves Leloup
- <https://www.facebook.com/share/p/1DMFUb7GfZ/> - enseignements Sri Ramana Maharshi

**Le renouvellement ou l'adhésion pour l'année 2026 est possible  
afin de soutenir la diffusion du message de Jésus à Dozulé  
Merci beaucoup pour votre aide. !**